
Herr Tielke informierte die Ausschussmitglieder über den als Tischvorlage vorliegenden 
Bericht und umriss in einer kurzen Ausführung den aktuellen Sachstand in der 
Unterbringungssituation in den städtischen Unterkünften. 
 
Nachfragen aus dem Gremium erfolgten nicht. 
 


